

Categoría: Noticias

Publicado: Domingo, 21 Enero 2024 19:12

Escrito por Periódico Guerrillero

Visto: 206

---



Más de 700 nuevos graduados de las carreras de Medicina, Estomatología y las especialidades de ciclo corto integran desde este viernes el

Categoría: Noticias

Publicado: Domingo, 21 Enero 2024 19:12

Escrito por Periódico Guerrillero

Visto: 206

---

gran ejército de batas blancas en Pinar del Río, según precisara el doctor Guillermo Luis Herrera Miranda, rector de la Universidad de Ciencias Médicas (UCM), en el acto de graduación.

“En cada uno de ustedes sembramos amor, conocimiento, disciplina, humildad, sencillez, altruismo, profesionalidad, solidaridad, valentía y, sobre todo, humanismo”, dijo.

El doctor Dayan Castillo Madrazo, vanguardia integral de la carrera de Medicina, tuvo la palabra a nombre de los graduados y leyó el juramento.

Agradeció a los compañeros de estudio, a los profesores, médicos, y profesionales de las diferentes instituciones de la Salud que contribuyeron con la formación.

Recordó, además, los tiempos de la COVID-19 como los más difíciles en los años de estudio y que marcaron para siempre la vida de cada uno de los estudiantes que dieron muestra de valía, solidaridad y humanismo.

En el acto se reconocieron a los estudiantes más integrales y a los miembros del movimiento de vanguardia Mario Muñoz Monroy.

La UCM cuenta con dos carreras, nueve especialidades y una maestría acreditadas por la Junta de Acreditación Nacional.